



保育園だより 2025(R.7)年3月号

子どもたちは「あかりをつけましょぼんぼりに〜♪」と元気に歌っています。園内には可愛いらしい雛人形が飾られています。ひな祭りが終わるといよいよ、卒園、進級を迎えます。子どもたちは期待感を持ち、意欲的に過ごしています。

3月の和名「弥生」は、草木が生い茂り、成長していく月という意味合いがあり、弥生の弥(いや)は、ますますという意味から、草木がますます生い茂り、成長の3月という意味合いがあります。この1年で心も身体も大きくなった子どもたちは、就学や進級に向けて期待を持ち、意欲的に過ごしています。今月は、一人ひとりの想いを受け止めながら、安心して新年度を迎えられるようにしていきたいと思えます。

園長 相澤 芳詠

3月の予定

- 3日(月)ひなまつりお誕生会
- 6日(木)日食先生とうたリズム
- 11日(火)防災訓練(地震・火災)
- 13日(木)卒園式総練習
- 15日(土)第20回卒園式
- 21日(金)リクエストわらべうた
- 26日(水)お別れ会
- 27日(木)★リクエストうたリズム



4月の予定

- 3日(木)第21回入園・進級式
- 10日(木)★うたリズム
- 25日(金)お誕生会



第20回卒園式
日時 3月15日(土)9時～
場所 保育園ホール
ご卒園 おめでとうございます
春の訪れとともに、ともだち組さんの巣立ちの時が近づいてきました。16名のお友だちが卒園してピカピカの一年生になります。
卒園式は、卒園児のお家の方々と共に職員皆心からお祝いをしたいと思います

卒園式

○新年度に必要な書類にクラス名を書く場合は新クラス名でご記入ください。

○令和7年度4月新クラスへの移動について

3/28(金)にお荷物を全部持ち帰ります。3/31(月)の朝に新クラスのお子さんの名前が書いてあるロッカーにお荷物を置いてください。その日は令和6年度の担任と一緒に来年度の新しいクラスのお部屋で過ごします。ともだち組さんはその日1日分の着替えをご持参ください。最後の日ひろば組で過ごします。

○令和6年度保育園自己評価について

令和6年度保育園自己評価を玄関に張り出しました。今後も自己評価を元に本園の保育の向上等に真摯に向き合い、安心・安全な保育を行います。

★残りの1か月、こんな事を大切にしていきます。★

ふうせん組

おむつ交換用タオルをカゴへ取りに行き準備しようとしていたり、おやつや給食前に自分でエプロンをロッカーへ取りに行き自分でつけて出来たと見せてくれたりしているふうせん組さん。始めは保育者と一緒に行っていたものもだんだんと覚えて自分でやりたいと伝えてくれる姿や友達同士で名前を呼んだり「ここ」や「おいで」等と教え合っている姿も増えてきました。残りの1ヶ月進級に向けて挑戦しながらも楽しく活動していきたいと思います。

つみき組

「いっしょにあそぼう」「これいいよ」と友達との関わりがより盛んになり、ままごとでお店屋さんごっこをしたり、ブロックを皆で一緒に作ったりとやり取りしながら楽しんでいるつみき組さん。これから進級に向けて、くれよん組のお部屋で遊んで過ごしたりしながらお兄さんお姉さんになることを楽しみに、残りの1ヶ月も元気に過ごしていきたいと思います。

くれよん組

持ってきたリュックや箸セットを「見てー」と喜んでいる子どもたち。箸を使ってみようとする意欲を大切に、無理なく食事ができるようフォークも使いながら食べ進めています。園庭に行くことも喜び、滑り台をしたり三輪車に乗って押ししてもらったり、砂場のままごとハウスで「いらっしゃいませー」とやりとりも楽しんでいます。残りの一ヶ月も進級に向けて様々なことに楽しく取り組んでいきたいと思っています。

ぼけっと組

ぼけっと組で過ごす時間も残りわずかとなりました。日中にすきっぷ組で過ごす時間を設けたりお当番活動を行ったり、進級に向けた活動に取り組んでいるぼけっと組さん。恥ずかしがったり「できない」と話す姿もありましたが、繰り返し経験を重ねていくと少しずつ出来るようになり大きな声で挨拶をしたり新しいクラスでの遊びを楽しんでいます。

すきっぷ組

すきっぷ組も残り一ヶ月となり、先月は3グループに分かれてともだち組の部屋でともだち組の友達と一緒に遊んだり、「ともだちさんになったら～」と話す姿が増え、もうすぐ年長組になることを楽しみにしている子ども達です。子どもたちの気持ちに寄り添いながら、様々な活動を行い進級を楽しみに4月を迎えられるようにしていきたいと思っています。

ともだち組

「ランドセル〇色なんだ！」「〇〇小学校に行くんだ！」と友達と会話を弾ませ小学校に期待を膨らませているともだち組さん。先月から卒園式の準備や午睡の無い日、給食当番等就学に向けた活動も始まりました。意欲的に活動に取り組みながら、グループの友達と協力し合い行っています。保育園生活最後の1ヶ月になりましたが、最後までクラス全員でたくさん遊んで楽しく過ごし笑顔で卒園出来るようにしていきたいと思っています。